

- 857.** 8 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Indique comment le Canada voit le différend 910
- 858.** 8 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Soutient qu'il appartient au Canada de traiter avec le Mexique .. 911
- 859.** 9 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Poursuit l'exposé vu le point de vue canadien 912
- 860.** 9 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Poursuit son exposé 912
- 861.** 9 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Lui transmet une note du Mexique 913
- 862.** 10 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Contient la suite de cette note 915
- 863.** 13 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Traite du litige et souligne que des intérêts britanniques et impériaux sont en jeu 915
- 864.** 15 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* L'informe des instructions transmises au Ministre britannique au Mexique 916
- 865.** 28 févr. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* L'informe que d'autres instructions ont été données à ce ministre 917
- 866.** 16 juin *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* L'avise que le Mexique va rappeler son consul général 918
- 867.** 4 oct. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce que le Mexique demande à nommer un nouveau consul général 918
- 868.** 16 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Accède à cette demande 918
- 857.** Feb. 8 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Outlines Canadian view of dispute 910
- 858.** Feb. 8 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Asserts Canadian responsibility in dealing with Mexico 911
- 859.** Feb. 9 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Continues to outline Canadian viewpoint 912
- 860.** Feb. 9 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Continues to outline Canadian viewpoint 912
- 861.** Feb. 9 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Transmits text of Mexican note 913
- 862.** Feb. 10 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Continues text of Mexican note 915
- 863.** Feb. 13 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Discusses dispute with Mexico and stresses British and Imperial interests 915
- 864.** Feb. 15 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports instructions to British Minister in Mexico 916
- 865.** Feb. 28 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports further instructions to Minister 917
- 866.** June 16 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports Mexican decision to move Consul General 918
- 867.** Oct. 4 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Reports Mexican application to appoint new Consul General 918
- 868.** Oct. 16 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Agrees to new appointment 918